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令和３年度 第１回 茨城労働局公共調達監視委員会議事概要 

日時及び場所 令和３年７月１９日（月）茨城労働局 ２階会議室 13:30～15:30 

 

委 員（敬称略） 

    

委員長  文 堂 弘 之  大学教授 博士（経営学） 

委 員  石 川 知 子  公認会計士・税理士 

委 員  人 見 光 一  弁護士 

審議対象期間 令和３年４月１日～令和３年４月３０日の間の契約締結分 

審議対象件数 ７７件 

審議件数  １２件 

審議内容 下記のとおり 

【審議案件１】（工事：一般競争入札） 

 №2 庁舎 LED 照明化改修工事（常陸大宮所・笠間出張所） 

 №3 庁舎 LED 照明化改修工事（石岡公共職業安定所及び高萩公共職業安定所） 

意 見 ・ 質 問 回  答 

落札率が低い要因は何ですか。 

 

応札者を増やす努力をしてください。 

応札内容の把握が可能となるので入札内訳書添付

を考慮してください。 

照明に特化した業者が落札したことによると思われ

ます。 

 

必要性があるものについては内訳書添付とします。 

適正  

 

【審議案件２】（物品・役務：一般競争入札） 

 №14 令和 3 年度 日立・龍ケ崎各公共職業安定所冷暖房設備保守契約 

意 見 ・ 質 問 回  答 

落札率が高い案件であり、価格を抑えることにつな

がるため、予定価格の設定において工夫をするよう

検討してください。 

 

適正  

 

【審議案件３】（物品・役務：一般競争入札） 

 №15 令和 3 年度 茨城労働局管内７施設で使用する電気の需給契約 

意 見 ・ 質 問 回  答 
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より競争が働くよう応札者を増やす努力をしてく

ださい。 

引き続き声掛けを行う等により、応札者を増やす努

力をします。 

適正  

 

【審議案件４】（物品・役務：一般競争入札） 

№18 令和 3年度 茨城労働局管内で使用する事務用消耗品単価契約（事務用品関係） 

意 見 ・ 質 問 回  答 

入札しなかった理由の確認をする、対応エリアを分

ける等、応札者が増えるような工夫を検討してくだ

さい。 

 

 

適正  

 

【審議案件５】（物品・役務：一般競争入札） 

 №22 令和 3 年度 土浦労働総合庁舎施設管理業務委託 

意 見 ・ 質 問 回  答 

再委託は可能ですか。 

 

管理業務を一括ではなく業務内容で分けることに

よって応札者を増やせないか検討してください。 

全部を第三者に委託することはできないこととして

います。 

通常は一括のほうがより経済的となるものですが、

業務を分けることで費用削減が見込めるかどうか検

証をすすめます。 

適正  

 

【審議案件６】（物品・役務：一般競争入札） 

 №24 令和 3 年度 荷物の運送業務委託契約（単価契約） 

意 見 ・ 質 問 回  答 

信書便の取扱い業者が少ないことは理解しますが、

競争を高めるための努力を続けてください。 

引き続き情報収集に努めます。 

適正  

 

【審議案件７】（物品・役務：一般競争入札） 

 №27 令和 3 年度 コニカミノルタ製デジタルカラー複合機及びデジタルモノクロ複写機の保守 
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    業務委託（令和 3年 3月新規調達分） 

意 見 ・ 質 問 回  答 

価格の引き下げには随意契約として価格交渉が理

想的と思われますが、入札の場合でも価格引き下げ

効果を引き出すようにしてください。 

随意契約は要件を満たす必要があるので、満たした

場合には考慮します。価格引き下げについては引き

続き検討していきます。 

適正  

 

【審議案件８】（物品・役務：一般競争入札） 

 №29 令和 3・4 年度 地域若者サポートステーション事業（茨城地域） 

 №30 令和 3・4 年度 地域若者サポートステーション事業（県南地域） 

 №31 令和 3・4 年度 地域若者サポートステーション事業（県西地域）【再度公告】 

意 見 ・ 質 問 回  答 

応札業者が少ないが、対応可能な業者は少ないので

すか。 

各機関との連携や、高い専門性が求められるもので

あり、仕様に沿った履行が可能な業者は少ないと思

われます。 

適正  

 

【審議案件９】（物品・役務：一般競争入札） 

 №32 令和 3 年度 中小企業・小規模事業者等に対する働き方改革推進支援事業 

    （窓口・セミナー等による支援） 

意 見 ・ 質 問 回  答 

県内業者が少ないのであれば、県外業者にも声をか

けるなどして入札業者を増やす工夫をしてくださ

い。 

全国でほぼ同時期に調達を行っているため、難しい

面があるが、今後の状況により県外業者への声掛け

も検討します。 

適正  

 
 
 
 


